

Les jardins-terrasses du cégep du Vieux Montréal fêtent leur 4^e printemps!

Descriptif des installations

Depuis 2010, plus de soixante-dix contenants à réserve d'eau (43 contenants, 30 chaudières et 5 barils) sont installés à chaque printemps sur trois différents espaces bétonnés du Cégep du Vieux Montréal : les terrasses du 4^{ème} et 5^{ème} étages et la cour arrière. Soulignons que les 30 chaudières ont été construites par le comité jardins-terrasses à partir de matériaux recyclés. Et dernièrement, des smartpots (contenants en géotextile) sont aussi utilisés pour faire pousser de multiples plantes potagères et autres : tomates, choux, haricots, aromates, fleurs, plantes médicinales, etc.



Comme la plupart des projets d'agriculture urbaine, le projet de jardins-terrasses du CVM répond à des objectifs d'éducation relative à l'environnement, d'amélioration de la qualité de l'environnement, de souveraineté alimentaire, de loisir, d'intégration sociale, etc. Il est devenu un espace de vie bien apprécié de sa communauté.

Il offre aussi de nombreux usages :

- la contemplation et l'observation de la nature en ville ;
- un lieu de rencontres et d'événements (5 à 7, expositions extérieures-vernissage...)
- un lieu d'apprentissage, d'inspiration pour les étudiants de divers programmes d'étude
- un lieu récréatif, de découverte pour les enfants du CPE La Gribouille, etc.



Mobilisation du comité jardins-terrasses et jardiniers bénévoles

À chaque début de printemps les membres du personnel et les étudiants sont sollicités à participer au projet (par le biais de courriels, kiosques, affiches, etc.) en rejoignant le comité jardins-terrasses. Par le biais de celui-ci, les membres planifient la gestion du jardin (aménagement, types de plants, organisation du jardinage) et participent à diverses activités de formation. Sont au programme de cette édition 2013, des ateliers de construction de bacs à double fond, des ateliers horticoles, un atelier sur la permaculture et des ateliers sur les plantes médicinales. De quoi nous faire patienter d'ici l'installation des jardins qui est souvent réalisée entre la fin du mois de mai et le début du mois de juin!



Pour toute information :

Facebook : Jardins terrasses – Cégep du Vieux Montréal

Dorothée Bezançon | Cégep du Vieux Montréal

Technicienne en environnement

514 982-3437 Poste 2406

dbezancon@cvm.gc.ca